



GLOBAL SOUTH STUDIES CENTER COLOGNE

gssc.uni-koeln.de

Global South Studies Center (GSSC)

Das Global South Studies Center (GSSC) bündelt global vernetzte interdisziplinäre Forschung an der Universität zu Köln zu Themen von erheblichem gesellschaftlichem Interesse wie Migration, Nachhaltigkeit und Infrastrukturen. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf Afrika, Asien und Lateinamerika. Das Zentrum bietet eine unterstützende Struktur für wissenschaftliche Projekte und ist bestrebt Forschungsergebnisse nicht nur einem akademischen Publikum, sondern auch einer breiten interessierten Öffentlichkeit zugänglich zu machen und zur Diskussion zu stellen. Weitere Informationen zu Forschungsschwerpunkten, Veranstaltungsthemen und -formaten finden Sie auf unserer Webseite.

(gssc.uni-koeln.de)

The Global South Studies Center (GSSC) coordinates interdisciplinary research on a global scale at the University of Cologne focusing on highly relevant topics like migration, sustainability and infrastructures. A special focus consists of Africa, Asia and Latin America. Besides providing a supportive structure for scientific projects one of the further goals of the center is to make relevant research results accessible not only for an academic audience but also for the broader public. Further information concerning research foci, event topics and formats is to be found on our website.

(gssc.uni-koeln.de)

